

Iván Chapela fue el mejor jugador azulgrana del Eldense - Alcorcón

14/09/2023

⚙️
✕

Jornada 5
Eldense 2 - Alcorcón 2

EL JUGADOR DEL PARTIDO

📊
🔗 3112
📈 🗑️

Marc Mateu (62 votos)	19%
Carlos Hernández (106 votos)	32%
Iván Chapela (161 votos)	49%

Compartir resultados

Votantes



Chapela ha sido el ganador por delante de Carlos Hernández y Marc Mateu | Nando Verdú.

Los aficionados azulgranas han elegido con 161 votos a Iván Chapela como el "Jugador del partido" del Deportivo en el encuentro entre el Eldense y el Alcorcón que se disputó el pasado lunes 11 de septiembre en el Nuevo Pepico Amat. El conjunto local sacó un punto de esta quinta jornada y Chapela fue el que anotó el primer tanto del encuentro. Esta encuesta la hace Valle de Elda tras cada jornada a través de Instagram.

El mediocentro es uno de los nuevos fichajes de este año

y poco a poco se va ganando la confianza de Fernando Estévez ya que suma 249 minutos esta temporada. Ya fue titular contra el Eibar en casa y el lunes volvió a serlo ante el Alcorcón. Chapela generó diferentes jugadas a lo largo del encuentro hasta que en el minuto 51 con un pase de Toni Abad marcó su primer tanto como azulgrana, además por la escuadra.

El número 20 del Eldense ha sido elegido con el 49% de los votos seguido del otro goleador del partido, Carlos Hernández, con 106 votos y de Marc Mateu con 62 votos.